

# PAPARAZI

## Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Himbau Warga Jaga Kamtibmas di Lingkungan

Sukabumi - [SUKABUMI.PAPARAZI.ID](http://SUKABUMI.PAPARAZI.ID)

Oct 11, 2023 - 12:43



*Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Himbau Warga Jaga Kamtibmas di Lingkungan*

Caringin, SMI - Bripka Erry NAD, Bhabinkamtibmas Ds. Talaga Polsek Caringin Polres Sukabumi, kembali aktif melaksanakan tugasnya dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah binaannya. Bripka Erry NAD melakukan giat Door to door system (DDS) di Kampung Talaga, RT. 02/04, Desa Talaga, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk mengajak warga agar turut serta dalam menjaga kamtibmas di lingkungan mereka.

Kampung Talaga menjadi sasaran kunjungan Bripka Erry NAD dalam rangka

menguatkan kembali hubungan baik antara aparat kepolisian dan masyarakat. Dalam giat DDS tersebut, Bripka Erry NAD berbicara langsung dengan warga setempat untuk mendengarkan aspirasi, masukan, serta keluhan yang mungkin ada.

Bhabinkamtibmas Ds. Talaga ini tidak hanya mendengarkan, tetapi juga memberikan pesan dan himbauan penting kepada warga. Salah satu pesan yang diungkapkan adalah pentingnya peran aktif warga dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif. Bripka Erry NAD mengingatkan warga agar selalu waspada terhadap perubahan lingkungan sekitar dan memberikan informasi kepada pihak kepolisian jika ada hal yang mencurigakan.

"Saya sangat mengapresiasi kehadiran Bripka Erry NAD dan tim Bhabinkamtibmas dalam kunjungan ini. Kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat memberikan rasa aman dan nyaman bagi kami. Kami akan tetap berkomitmen untuk menjaga kamtibmas dan saling berkoordinasi dengan aparat kepolisian dalam hal-hal yang berkaitan dengan keamanan lingkungan," ujar Warga.

Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, S.IP., M.M., mengungkapkan bahwa kegiatan seperti ini sangat penting dalam membangun hubungan yang baik antara polisi dan masyarakat. "Bhabinkamtibmas memiliki peran strategis dalam menjembatani komunikasi antara polisi dan masyarakat. Kami berharap melalui kegiatan ini, kesadaran dan partisipasi warga dalam menjaga kamtibmas semakin meningkat," ujar Kapolsek.

Giat DDS di Kampung Talaga ini diharapkan dapat memberikan dampak positif dalam memelihara ketertiban dan keamanan di wilayah tersebut. Selain itu, kerja sama antara polisi dan masyarakat dalam menjaga kamtibmas di lingkungan juga diharapkan semakin erat dan harmonis.